

## Continúa Álvarez Máynez fustigando a Beltrones

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Entre que se disculpa y no se disculpa o que se iba a disculpar y que siempre no, el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, ya encontró con quién pelear, el priista Manlio Fabio Beltrones. "Sé que va a tener consecuencias brutales y estoy dispuesto a asumirlas y hacerlo de frente y a dar esta batalla contra la



corrupción", fustigó el también diputado federal. Álvarez Máynez habla de consecuencias brutales, pero esta crisis surgió de un video subido por él mismo. Hoy, Beltrones ya no respondió; quizá ya no le ve ningún caso estar en el debate.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2520?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA! 2520&authkey=!AlwB8ufpf-YjfKY&ithint=video&e=Kywb8f